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EXPOSITIONS
L’Homme est-il un grand singe ?
La petite planète des grands singes
L’Homme ne descend pas du singe !  Il fait partie des grands singes.
Les grands singes (chimpanzé, bonobo, gorille, orang-outan) ne sont pas nos ancêtres, mais
nos plus proches parents dans la famille des Hominoïdes. Notre ancêtre commun aurait vécu il
y a 10 à 15 millions d’années.
A travers différentes manipulations et expériences, ces expositions questionnent sur nos 
ressemblances et dissemblances avec les grands singes, tant physiques et anatomiques, que
cognitives et intellectuelles. Elles donnent aussi l’occasion de s’interroger sur la place de
l’Homme dans l’arbre du vivant et sur son évolution.

Is Man a great ape ?
The small planet of great apes
Man does not evolved from apes ! He is member of great apes.
Great apes (chimpanzee, bonobo, gorilla, orang-utan) are not our ancestors, they are our closest relatives
in the Hominoids family. Our common ancestor would have lived around 10 to 15 million years ago. 
Through various manipulations and experiences, these exhibitions question about our similarities 
and differences with great apes, physical and anatomical, cognitive and intellectual. They also give the
opportunity to question about the place of Man in the living tree and about his evolution.
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30, rue du Moulin - 24620 Les Eyzies de Tayac-Sireuil
Tél : 05 53 06 06 97
contact@pole-prehistoire.com
www.pole-prehistoire.com

Parking public gratuit. Destination GPS :
19, avenue de la Forge - 24620 Les Eyzies de Tayac-Sireuil

Ouverture : Du 2 janvier au 30 avril et du 
1er octobre au 31 décembre : 
9 h 30 - 17 h 30 - Fermé le samedi

Du 2 mai au 30 septembre :  9 h 30 - 18 h 30

Fermé le 1er janvier,  1er mai, 25 décembre

Entrée libre
  


